

### MONTAÑA

Sea cual sea la estación, la región montañosa de Carolina del Norte te ofrece numerosas oportunidades de aventura en la naturaleza. El paisaje está salpicado de cumbres boscosas, cascadas, vistas panorámicas y arroyos rebosantes de truchas. La parte norte de la región, denominada High Country, promete espectaculares excursiones a pie durante todo el año, deportes de invierno, tubing en verano y excursiones a los viñedos. En Asheville y las estribaciones circundantes, podrás visitar la entrañable finca Biltmore, la carretera Blue Ridge Parkway, fábricas de cerveza, entornos culinarios y cascadas para vivir una experiencia amplia y completa. En el extremo suroeste, no dejes de explorar la región de las Montañas Humeantes y Cherokee, donde podrás disfrutar de espléndidas vistas, pescar con mosca y practicar rafting, extraer piedras preciosas y conocer el rico patrimonio del hogar ancestral del pueblo Cherokee.

### COSTA

La vida en la playa es el telón de fondo de la región costera. Disfruta de 300 millas de costa atlántica bañada por el sol, con sus dunas, espacios naturales, faros y espectaculares manadas de caballos salvajes. La oferta de actividades a orillas del mar, como el kayak, el paddleboard, el surf y el kiteboarding, llenará tus días mientras el marisco fresco sacia tu apetito. Pesca una gran pieza o asiste al rescate de tortugas marinas. Esta región atesora numerosas primicias, como la primera colonia de Estados

Unidos, el primer vuelo de los hermanos Wright, varios distritos históricos y ciudades coloniales, la casa de Barbanegra y campos de batalla de la guerra de Secesión. Apodada el «Hollywood del Este», la región presume de más de 400 producciones televisivas y cinematográficas y es el escenario de numerosas obras emblemáticas de Nicholas Sparks.

#### **PIEDMONT**

Situada en pleno corazón de Carolina del Norte, la región de Piedmont vibra con el resplandor urbano de las mayores ciudades que ofrece el estado. Los exuberantes espacios verdes, las carreras de NASCAR y las fábricas de cerveza son visitas obligadas en Charlotte, combinadas con una breve excursión al cercano mercado de muebles Hickory Furniture Mart. Raleigh-Durham, hogar de la prestigiosa Duke University y de la UNC Chapel Hill, es un centro cultural de museos de arte e historia donde te esperan delicias culinarias y alojamientos galardonados. Greensboro es una bulliciosa comunidad que alberga el International Civil Rights Museum (Museo Internacional de los Derechos Civiles), incluido el lugar donde tuvo lugar la primera sentada de la era de los Derechos Civiles. Y, como colofón a tu experiencia, no te pierdas las lujosas opciones de alojamiento ni la conocida región vinícola. La zona de Pinehurst, que pronto albergará el Salón de la Fama del Golf Mundial, cuenta con más de 40 campos para todos los niveles y acoge cada siete años el prestigioso Open de EE. UU.





### NATURALEZA ESPECTACULAR

Desde las montañas hasta el océano, evádete a la naturaleza y disfruta de todas las posibilidades que te ofrece durante todo el año. Practica senderismo, camping, pesca, disfruta de las cascadas y esquía por toda la región occidental. Juega al golf en el prestigioso Pinehurst, en la región de Piedmont. Practica surf o simplemente relájate junto al mar en las más de 300 millas de nuestra costa oriental.

# **IMPREGNADA DE RIQUEZA HISTÓRICA**

Nuestra historia es variada y fascinante. El Museo Marítimo de Carolina del Norte (North Carolina Maritime Museum), en Beaufort, celebra la historia pirata de la zona, especialmente la del famoso Barbanegra. Visita el faro del cabo Hatteras, de más de 200 años de antigüedad, el faro de ladrillo más alto de EE. UU. No te pierdas el Monumento a los Hermanos Wright en Kill Devil Hills, que conmemora sus aportaciones a la historia de la aviación.





### **DELICIAS CULINARIAS**

Siempre encontrarás el pescado más fresco en el menú. Las famosas rutas gastronómicas, como la Ruta de la Ostra y la Ruta de la Barbacoa, combinadas con cervezas artesanales, son otras joyas culinarias que no puedes dejar de probar. Añade la soul food afroamericana y las experiencias «de la granja a la mesa» y no quedará defraudado ni el apetito más exigente.

## MÚSICA PARA EL ALMA

Desde salas de conciertos a teatros al aire libre, resulta fácil encontrar escenarios de música en directo en todo el estado. El Orange Peel y el Rabbit Rabbit son los favoritos de Asheville, así como la Ruta Musical Blue Ridge, que destaca la herencia de la música de montaña. El festival anual Wide Open Bluegrass de Raleigh reúne a los mejores artistas nacionales e internacionales de bluegrass.





### CULTURA QUE INSPIRA

Experimenta la grandeza de la finca Biltmore. Es la mayor mansión estadounidense, con bodega, jardines de fantasía y exposiciones de arte. Disfruta de festivales anuales, como el Festival Ava Gardner y el Festival de la Azalea. No te pierdas la mayor comunidad alfarera de Greensboro ni los numerosos museos de arte e historia de Raleigh.

